
Compte-rendu de la réunion du Groupe d'Information Citoyen "Cave Coopérative" 

samedi 30 novembre 2024  - 10h-12hSalle Occitanie 

 

Une visite de la cave coopérative a été organisée pour qui le souhaitait juste avant la réunion 

 

Présents :  

Amouroux Paul 

Anterrieu Anne-Marie 

Anterrieu Jacques 

Bedel Stéphane 

Bonhomme François 

Daloz Aurélien 

Deviller Hélène 

Kottrache Rabi 

Durand Caroline 

Durand Sébastien 

Jousse Elisabeth 

Lemoigne Bertrand 

 

 

Cette réunion a fait suite aux engagements pris lors de la réunion publique du samedi 8 juin dernier, pour 

avancer dans l'évaluation des projets possibles pour l'ancienne cave coopérative. Vous êtes destinataire de ce 

message parce que vous aviez manifesté le souhait de participer à ce groupe.  

Au cours de la réunion, il a été décidé de lister dans un premier temps l'ensemble des suggestions des uns et 

des autres indépendamment de leur faisabilité et de tenter de les caractériser par "famille" pour, dans un 

deuxième temps, identifier pour chacun d'entre eux : 

 

- les opportunités et les contraintes  

- les complémentarités ou incompatibilités éventuelles  

- les besoins d'informations supplémentaires pour chaque projet 

- les personnes désireuses de s'impliquer 

- les éventuels partenaires 

 

A l'issue des discussions il est apparu clairement qu'étant donné les 3 zonages GEMAPI -rouge, bleu, blanc- 

ce n'est pas un seul projet qui pourrait voir le jour mais une série de destinations complémentaires dans leur 

utilisation de l'espace et peut-être leurs fonctionnalités permettant de redonner vie à l'ensemble de la zone. 

Bien entendu, tout ceci est conditionné par l'aspect financier et partenarial. 

 

C'est ce que nous avons essayé de traduire sous forme du tableau ci-joint qui, malgré son imperfection, 

pourrait servir de base pour une prochaine réunion du GIC qui sera organisée début 2025. 

 

A bientôt donc, 

 

François Bonhomme  

Référent Cave Coopérative 


